

Vice primera ministra cubana rinde homenaje a próceres de la nación en Santiago de Cuba (+Foto)



Ante el monolito que guarda las cenizas del líder histórico de la Revolución cubana.

Santiago de Cuba, 15 jun (RHC) Inés María Chapman Waugh, miembro del Comité Central del Partido y viceprimera ministra de la República, llegó en la mañana de este sábado hasta el Cementerio Patrimonial de Santa Ifigenia, en Santiago de Cuba, para rendir homenaje a los próceres de la nación en el sitio conocido como el Altar de la Patria.

Junto a Beatriz Johnson Urrutia, primera secretaria del Partido en la provincia, la estadista colocó flores ante la urna que atesora los restos del Héroe Nacional, José Martí Pérez.



Posteriormente, se dirigió al monumento funerario dedicado al patriota bayamés Carlos Manuel de Céspedes, iniciador de las luchas por la independencia de Cuba, y Padre la Patria.

También depositó flores ante la tumba de Mariana Grajales, una mujer que ha trascendido como la Madre de la Patria por la entereza, el coraje y la entrega a la causa libertaria, impulsando a su numerosa prole a combatir el colonialismo español.

Ante el monolito conocido como la roca eterna, donde se guardan las cenizas del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, la viceprimera ministra ofrendó flores y afecto a la memoria de un hombre extraordinario, cuyo compromiso con la soberanía y el desarrollo de Cuba es solo comparable con la inmensa obra de altruismo que impulsó desde la convicción más profunda de que Patria es Humanidad.

Con este tributo, finalizó la visita de la viceprimera ministra a Santiago de Cuba, en la que -como parte del sistema de trabajo del Gobierno de la nación- evaluó la marcha de mantenimientos e inversiones para rehabilitar la infraestructura hidráulica de la provincia. (Fuente: sierramaestra.cu)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357508-vice-primera-ministra-cubana-rinde-homenaje-a-proceres-de-la-nacion-en-santiago-de-cuba-foto>



Radio Habana Cuba